

Le voyage des plantes

Entre 1600 et 1850 des chirurgiens, pharmaciens et médecins de Marine partent en bateau pour :

- faire la guerre
- explorer le monde



Ils rapportent beaucoup de plantes. Cela permet d'apprendre beaucoup de choses sur le monde et les plantes.

Ils s'intéressent aux propriétés médicinales des plantes. Certaines plantes sont inconnues en Europe.



Ils s'intéressent aussi
à ce que les populations qu'ils rencontrent
utilisent pour soigner.

Le jardin d'Utopies rappelle les liens
entre la Marine et la botanique :

- la parcelle centrale a la forme
d'une coque de navire
- l'arbre et les plantes qui poussent
le long de l'arbre ressemblent
à un mât et sa voile
- il y a une ancre dans une parcelle

